



Markt in Neubeuern – Bilder-Rückblick

Beitrag

Der Herbstmarkt in Neubeuern, seit Jahren ein Anziehungspunkt im Veranstaltungsreigen der Marktgemeinde, lockte auch heuer wieder Kunden und Kaufwillige in den Inntalort. Allerdings verhaltener, die derzeitige Pandemielage dürfte sicher ein Grund gewesen sein. So wurden im Vorfeld von den Verantwortlichen Vorkehrungen getroffen, um einen geordneten Ablauf zu gewährleisten. Das Verkaufsangebot wurde begrenzt, Abstände im Marktbereich eingeplant. Und an den drei möglichen Eingangsbereichen wurden Zählungen durchgeführt, um die selbstgesteckte Zahl von 1.000 Besuchern zur gleichen Zeit zu sichern. Selbst Bürgermeister Christoph Schneider war als Zähler vor Ort. Von den Fieranten wurden durchwegs positive Äußerungen gemacht, man war froh, endlich wieder Kunden bedienen zu können und auch etwas zu verdienen.

Bericht und Bilder: Thomas Schwittek









Kategorie

1. Tourismus

Schlagworte

1. Chiemgau
2. Markt
3. Nußdorf-Neubeuern